

PROTOKOLL



2. Sitzung | WS 19/20

Gremium	:	AStA
Termin	:	Montag 07.10.2019
Zeit	:	13:15 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	Daniel Sommer, Mirza Sahovic, Philipp Fleig, Matthias Mühl, Luisa Geiger, Ryan Odenwald, Denis Müller, Yunus Durmus, Ralf Speer, Josa Grützner, Ben Herzberger, Hannah Ödel, Dominik Bleier, Alexander Buss, Jessica Heck, Shahriyar Mustafa, Marci Denise Alca, Vincent Junghans

Sonstige Anwesende	:	
AnwärterInnen	:	Miriam Lerch, Justin Dretvic, Sarah Wacker, Lea Kretschmer, Niko Kauz, Dominik Pingitzer, Daniel Günther, Henri Rösler, Stefan Knörr
Schritfführer/in	:	Jessica Heck
Vorsitz	:	Sina Oeing
Zahl der anw. Mitglieder	:	11
Sachverständige	:	Siegfried Fien (anwesend)
Abwesende Teilnehmer	:	Daniel Sommer, Mirza Sahovic, Matthias Mühl, Shahriyar Mustafa, Alexander Buss

Tagesordnung:

1. Begrüßung (Beginn 13:15)
2. Bestätigung Tagesordnung
 - Bestätigt.
3. Bestätigung altes Protokoll
 - Noch nicht hochgeladen.

4. Neuer Sitzungstermin

- Neuer Sitzungstermin, ab nächste Woche immer Dienstag um 13:10 Uhr.

5. Kautiön/Verleih (Sina)

- Der Verleih funktioniert nicht, das muss jemand machen der sich da gut auskennt, damit auch den Neuen erklären / Wir haben zu viel Kautiön in der Kasse. Anschließend vom Verleih von Gasflaschen, die Leute haben für sie immer zu viel Kautiön gegeben. Wir müssen mal ein Termin ausmachen, wo wir allen Verleih /Kautiön Listen durch gehen.

6. Aufräumen& Inventur (Sina)

- Das Büro ist zu dreckig. Es soll bitte jeder seine Sachen, die man benutzt, auch wieder entsorgen. Daniel Sommer wollte mal Inventur machen, da er aber nicht da ist übernimmt das Dominik Bleier. Er braucht aber Unterstützung, jemand soll sich bei ihm melden.

7. Alkohol im Büro während Events (Josa)

- Es wäre nett, wenn während Veranstaltungen, wir im Büro kein Alkohol ausschenken, gerade bei Studier-Bar oder Ersti-Party, das soll bitte unterbunden werden. Dementsprechend sollen die Helfer, und andere Studenten ihr Alkohol nicht bei uns im Büro abstellen, oder bunkern. So soll auch kein Schank von mitgebrachten Getränken gestattet werden.

8. Technik – Bühnenzubehör (Josa)

- Da die Podeste wackeln, und Absturz Gefahr gilt braucht Josa Füße für die Podeste. Antrag von 120€ für 4 Füße; Einstimmig angenommen; keine Gegenstimmen und Enthaltungen.

9. Technik – Discokugel (Josa)

- Josa will die Disco Kugel aufhängen, braucht dafür leider einen neuen Motor und Lichter. Ist nur für die Aula, der Motor würde 70€ kosten, der neue Spot 115€ und neue Ketten 30€. Wäre praktisch, ist dann für jedes große Event verfügbar. Antrag von 215€. 2 Enthaltungen, keine Gegenstimmen, also einstimmig gewährt.

10. Ersti-Party (Sina)

- Aktueller Stand: Morgen ist der Verkauf von Karten an die Ersts, Helfer werden noch gesucht. Am Mittwoch ab 18 Uhr ist der Verkauf für alle.

11. Anschaffungen (Dominik)

- Wir wollten mal Funkgeräte kaufen, die sind nämlich vorteilhafter als Handys, und man kann sie auch verleihen. Brauchen die Genehmigung, die kosten nämlich ein bis zwei Tausend Euro. Die haben auch 10 km Reichweite. War immer mal geplant, sollten wir uns mal anschaffen.

12. Admin (Ralf)

- Website soll über Fu-Pool gehen, ASiA Website ändert sich nicht. Auf der Reftreff Seite werden die Änderungen von Dominik und Ralf übernommen. Die zwei treffen sich noch mit DM, sie werden dieses Semester fertig.

13. Müll (Fleig)

- Nicht jeder weiß wo die Müllcontainer sind, Yunus und Ben zeigen ihnen wo man den Müll entsorgen muss.

14. Vortrag „Welche Zukunft hat die Erde“, Campuskirche (Fleig)

- In Ihrem Flyer steht, dass jemand aus der Politik kommt. Sie haben nach Unterstützung vom ASiA gefragt, per Social media. Das Event ist am 29.10 um 15:30. Jemand vom ASiA sollte dahin, um Kontakt aufzunehmen. Ralf geht hin und informiert sich was sie zur Unterstützung brauchen, und nimmt Anwärter Niko mit.

15. Aufnahme Stellv. KinoRefLtr. Stefan Knörr und Miriam in ASiA (Fleig)

- Nach Jahren hat Fleig einen Stellvertreter für das Kino Referat gefunden. Dementsprechend muss man ihn ins ASiA aufnehmen, damit er die Zugänge kriegt. Stefan Knörr: Keine Gegenstimmen, 2 Enthaltungen, Einstimmig aufgenommen. Miriam Lerch: Keine Gegenstimmen, Keine Enthaltungen, Einstimmig aufgenommen.

16. Ankündigungen

- Stura ist diesen Donnerstag, Luisa hat ein Auto und würde jemanden mitnehmen. Ist in Schwenningen um 19 Uhr. Danach vielleicht Essen gehen. Da eine Diskussion stattfand, gab es eine Enthaltung und nur eine Zustimmung. Im Stura sollen Walkie-Talkies Anschaffung beantragt werden.

- Zugänge für Sina werden benötigt.

17. Sonstiges

- Sitzung um 13:55 geschlossen

Furtwangen, den 07.10.2019

Attek

Schriftführer

S. Deng

Campus-ASiA Vorsitzender